

# 祝！全国大会出場

## 「全国優勝を目指して」 —今後もさらに努力を続ける—

ウェイトリフティング部 3年 新川 百音

私は7月18日から20日に愛媛県新居浜市で行われた全国高校女子ウェイトリフティング競技選手権大会において、準優勝することができました。しかし、私自身この結果を心から喜ぶことはできません。

高校3年間、この大会で優勝することを目標に日々の練習に励んできました。大会当日は、いつもより落ち着いて試合をすることができました。しかし、クリーン&ジャークの最終試技を成功させたら優勝でしたが、自分の力を発揮できず、あと少しのところまで全国優勝をのがすというとても悔しい結果になりました。

今後は大学へ進学し競技を続けていくので、この悔しさを胸に大学では全国優勝を達成できるよう、強い気持ちを持ってさらに努力していきます。



# EZ times

ここが未来の起点

第5号

2015 Oct.



普通科と商業科を併設した総合制高校である塩山高校で、『ここが未来の起点』を目標にひたむきに頑張っている生徒たちの姿を皆さんに知ってもらいたい。そんな思いのこもった学校通信です。ぜひご覧ください。

## 「応援がカに」

この夏、私たちに感動を与えてくれた野球部にインタビューしました。

インタビューに答えてくれたのは、野球部キャプテン 小野 静之くん



3年 小野 静之

— 対笛吹高校との対戦の感想は？

初めに先制点を許し、その後も追加点を奪われ、8回終了時には3対0で負けていました。しかし最終回の攻撃は打線もつながり、相手のミスもあり一挙4点を奪い、勝利を収めました。秋・春は1勝もできず悔しい思いをしてきたので、このチーム初の1勝を挙げることができ、嬉しかったです。

— 対葦崎工業高校との対戦の感想は？

初戦の笛吹戦から一転、序盤のリードを活かして逃げ切りました。初めに3点5回に打者10人の猛攻で6点を奪いました。終盤になってピンチが多くなりましたが、エースの楠の粘りや種田のピッチングで勝つことができうれしかったです。

— この夏の試合を振り返っての感想を教えてください。

甲子園出場という目標を達成することはできませんでしたが、塩山高校野球部らしい「全員野球」を見ることができたと思います。先生や生徒皆さんの応援も力となり、選手は実力以上の力を発揮することができました。応援ありがとうございました。

— 最後に、後輩へのメッセージをお願いします。

野球を頑張るといことは大事ですが、まずは学校生活をしっかり過ごすことが大事だと思います。いい加減なことをしては、大会で良い成績を残すことはできないと思います。私たち3年生が達成できなかった甲子園出場を果たせるように頑張ってください。



## 「夢のインターハイ」

—塩山の意地を見せつける！—

ソフトボール部 3年 金子 紗希



私たち女子ソフトボール部は、8月4日に滋賀県守山市で行われたインターハイに出場しました。会場に着いたとき、その独特な雰囲気と全国レベルのチームが集まった威圧感で緊張を覚えたのと同時に、1年前に夢見た舞台にもう一度戻ることができたことを嬉しく思いました。3年生にとってこの大会は、塩山高校のユニフォームを着て行く最後の試合でした。今までの努力をすべて出し切ろう、意地を見せつけようと、強い気持ちで試合に臨みました。

結果は1点差で負けてしまい非常に悔しかったです。試合が終わったときは今までにない達成感を全身で感じ、これまでソフトボールを続けてきて良かったと心から思いました。応援してくださった方々にも感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。



### 『甲州およっちょい祭』に参加

商業研究部：オリジナルのワイン豚  
バーガーの販売  
吹奏楽：生演奏会



発行：山梨県立塩山高等学校  
甲州市塩山三日市場440-1 〒404-0047  
☎0553-33-2542

発行日 平成27年 10月